ContraRéplica

1,12

13/11/2024



RATIFICAN DIPUTADOS A RAMÍREZ DE LA O EN HACIENDA



ROGELIO RAMÍREZ DE LA O | SHCP El gobierno tiene conciencia de la realidad de los recursos. Esa pregunta (si habrá reforma fiscal) será respondida por la presidenta Claudia Sheinbaum en el momento que considere oportuno". Pág. 12 CöntraRéplica

FECHA

SECCIÓN



13/11/2024

LEGISLATIVO



Diputados ratifican a Ramírez de la O como secretario de Hacienda

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

l secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, fue ratificado en su cargo por parte de la Cámara de Diputados. Sin embargo, este no recibió el apoyo de todas las bancadas, ya que hubo votos en contra por parte del Partido Acción Nacional (PAN) y Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Durante la discusión del dictamen, Yerico Abramo Masso, diputado del PRI, señaló que el partido tricolor le dio su voto de confianza a varios funcionarios de la Secretaría de Hacienda el sexenio pasado, mismos que tienen capacidad, pero les faltó el oficio político. Además, criticó que la deuda aumentara de 10.5 billones de pesos a 16.5 billones de pesos en el sexenio anterior; subrayó que aunque la deuda no está mal cuando se contrata para inversión pública y generar empleo, desarrollo o disminución de pobreza, parte de ese dinero fue usado para soportar el gasto del gobierno.

Por parte del Partido del Trabajo (PT), Reginaldo Sandoval Flores consideró que el secretario de Hacienda debía ser ratificado tan solo por haber sido parte PRI CRITICÓ QUE la deuda aumentara de 10.5 billones de pesos a 16.5 en el sexenio del expresidente Andrés Manuel López Obrador



Recibió 362 votos en pro, 89 en contra y 0 abstenciones. Cuartoscuro

fundamental del gobierno que sacó de la pobreza a 9 millones de mexicanos. Añadió que esto fue posible porque a 30 millones de hogares les llega por lo menos un programa social, situación que se combinó con el incremento salarial impulsado desde la administración del expresidente AMLO.

Desde Morena, Carol Antonio Altamirano apuntó que Rogelio Ramírez de la O es un experto reconocido en el ámbito privado, académico y gubernamental en todo el mundo, perfil que se requiere en un escenario económico complicado como el de ahora. "Este no puede ser momento de improvisaciones ni mucho menos el de regatear el apoyo por mejor cálculo político. Reconocemos que estamos ante un entorno global complejo, con nubarrones de proteccionismo y con el reto de aprovechar la reconfiguración de cadenas de producción y suministro en nuestro continente", dijo.

Tras finalizar el debate, se ordenó abrir el tablero para votar el acuerdo con los nombramientos, mismo que recibió 362 votos en pro, 89 en contra y 0 abstenciones. •